

## Exitoso Seminario del MBA y Diplomados UDD

Gran convocatoria tuvo la primera conferencia del programa académico de la Universidad del Desarrollo.

"Estrategia, Redes y Open Innovation" fue el nombre de la conferencia organizada por el MBA de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad del Desarrollo que se realizó el pasado 11 de marzo en el auditorio CorpArtes.

La actividad -que contó con alrededor de 700 asistentes- fue encabezada por el director del MBA, **Hernán Cheyre**, y por la directora de Educación Ejecutiva, MBA, Magíster en Finanzas y Diplomados, **Vesna Radnic**, quienes destacaron la excelencia académica de los profesores de los programas, con 15 Ph.D. y doctorados en las mejores universidades del mundo.

En esta oportunidad, los expositores fueron el doctor de la Universidad de Colorado, profesor, investigador y consultor en innovación **Boyd Cohen**, y la doctora de la Universidad de Navarra, IESE Business School, profesora, investigadora y consultora **Érica Salvaj**, ambos docentes de la Facultad de Economía y Negocios de la UDD.

El MBA de la UDD ha sido reconocido, durante 7 años consecutivos, como el N°1 en Sudamérica en el Ranking América Encomia, en la categoría Emprendimiento e Innovación. A su vez, tiene una alianza con Babson College, universidad número 1 en emprendimiento a nivel mundial.